

## **Erfolgreiche Premiere des Quadrillenturniers**

Am 13. September fand die Premiere eines Quadrillenturniers des Reitverein Tönisberg Schaephysen statt. Ab 13 Uhr füllte sich die Turnierhalle und die Zuschauer konnten 2er, 4er und 8er-Küren bestaunen, die von Reitern jeder Altersklasse einstudiert worden waren. Die jüngsten Reiterinnen waren gerade mal 10 Jahre alt und der Publikumsliebling war die „Frauen-Gruppe“. Eigentlich hatte das Turnier am Reistsportzentrum in Schaephuisen stattfinden sollen, doch da nur geringe Nennzahlen erreicht wurden, wurde das Turnier kurzerhand auf die Anlage des Michelshof in Tönisberg verlegt. Doch die geringen Nennzahlen stellten sich nicht als Schwierigkeit, sondern als Glücksfall heraus: Das Turnier wurde derart umgestaltet, dass die Reiter nicht nur ihr übliches Kurzprotokoll, sondern auch noch einen ausführlichen Kommentar von der Richterin Frau Herwig bekamen. Dies war besonders hilfreich für die Mannschaften, die weiterhin vorhaben, ihre Quadrillen auf Turnieren vorzustellen. So werden einige der Mannschaften dieses Jahr noch um die Kreismeisterschaft im Kreisverband Kleve kämpfen. Durch die geringe Teilnehmerzahl konnte die Richterin sich also genügend Zeit nehmen, um Verbesserungsvorschläge, vor allem aber Lob zu erteilen: Die Leistungen der Mannschaften wurden durchweg mit hohen Noten beurteilt, wobei die Mannschaft II in der 4er-E-Kür mit einer A-Note von 8,5 und einer B-Note von 9,0 einfach nicht zu schlagen war.

Alles in allem war es ein sehr schönes, gemütliches Turnier in familiärer Atmosphäre und angenehmem Ambiente. Der Reitverein bedankt sich bei allen Sponsoren, fleißigen Bäckern und freiwilligen Helfern, ohne die das Turnier nicht möglich gewesen wäre.